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＜ビジター・ゲスト＞ 

飯能ロータリークラブ 半田 武 様 

飯能 RC は 60 周年が間もな

く来ます。私は平成元年 12月

に入会し、47 代会長を賜りま

した。これからも会員である

以上は 100%出席を目指して参

ります。 

 

 

＜今月のお祝い＞ 

 

 

＜入会式＞ようこそ入間ＲＣへ！ 
先日の人事異動で 4 月より

鶴ヶ島支店に移動となり、一

ヶ月だけのお付き合いですが、

濃い活動ができればと思って

います。どうかよろしくお願

い致します。 

★職業分類:金融 信用金庫 
飯能信用金庫 入間支店  

支店長 伊藤達也様 

ご紹介・水村雅啓会員 

飯能信用金庫は、地域支援部というのがご

ざいまして、積極的に地域と関わりを持とう

ということで、助成金も出したりしておりま

す。伊藤さんは一ヶ月だけですが 3月の例会

に出席大いに歓迎してあげていただければ

と思います。よろしくお願い致します。 

 

会長の時間🌸    宮崎正文会長 

先ほど今年度初めての入会

式を行わせていただきました。

事情があるにせよ、良かったで

す。伊藤さん、ありがとうござ

います。これからもロータリー

クラブをよろしくお願いしま

す。楽しくやって行ってくださ

い。また、メイキャップの飯能

RC半田バスト会長様、ありがとうございました。 

 先月 2 月も、いろいろな行事にご参加いた

だき、ありがとうございました。 

2/18 の第 3 グループのＩＭには、多数の会員

の皆様のご参加、ありがとうございました。将

来、入間で開催されることがあるかもしれませ

んので、多数参加いただき見てもらって良かっ

たです。先週の「雪見例会」も多数参加いただ

き、ありがとうございました。特に、繁田会員

の西山荘をお借りし、その上、雪まで用意して

いただくとは、思ってもみませんでした。雪ダ

ルマもありましたね。繁田さんはじめ、親睦委

員の皆さん、そして雪を取りに行ってもらった

繁田醤油の従業員の皆さんに、重ねて感謝申し

上げます。本当にありがとうございました。 

 さて、3 月に入り、先週の土日に気温が 20

度近くまで上がりました。 

自分は半袖で過ごしましたが、今週 3日（月）

は、朝から雨が降っていまして、急激に気温が

低下して、1℃くらいになりました。その上、雨

から雪に変わりまして、すごく寒かったです。

皆さん風邪などは引かなかったですか。また、

4 日の夜からも雪になりました。気温も低く、

先週の土日の気温は、何だったのかなと思うく

らいです。 

今週月曜日の 3日は、ひな祭りでした。雛飾

りを飾った方もおられると思いますが、そうい

うしきたりも段々と薄れていくみたいです。寂

しい限りですね。人形屋さんもがっかりしてい
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ると思います。そして、昨日 5日は二十四節季

でいう「啓蟄」という日でした。啓蟄とは、冬

眠していた虫たちが土から出て来る季節だそ

うですが、まだまだ寒くいつ出るか分りません

が早く春になればいいです。 

3 月の国際ロータリーは、「水と衛生月間」

です。ロータリークラブでは、1922年 12月の

国際総会において、3月 22日を「世界水の日」

に制定されたことを切っ掛けに、毎年 3月を「水

と衛生月間」に定め、安全な水への持続的なア

クセス、衛生設備の改善、衛生管理の研修など

を行っています。 

安全な水、衛生施設や衛生リソース（資源全般

の事）の不足は、世界で最も大きな保険問題の

一つです。また、これは解決が最も難しい問題

でもあります。 

安全な水と衛生施設の利用は、全ての人がも

つべき権利です。それなのに、世界ではまだ、

汚染水で病気になる人や命を落とす人が後を

絶えません。未来を担うはずの子供たちは、水

汲みなどの重労働によって、学校に通えず、つ

らい境遇を強いられています。私たちの活動は、

現地へ行って井戸を掘るだけではありません。

安全な水と衛生設備を提供したうえで、衛生や

伝染病予防に関する教育も行う事で、コミュニ

ティ全体の生活を改善し、子どもの通学率を高

めていきたいと思います。 

やはり、そのような支援は、財団のグローバル

補助金等を使って支援する方法もあると思い

ます。後ほどガバナー月信 3月号の 2ページに

載っていますので、見ていただけたらと思いま

す。そして、上下水道が大事であることは、先

日の八潮の陥没事故で十分理解はしています。

下水が詰まって、下水を流さないでくださいと

なると大変ですからね。水道と下水は、大事に

しましょう。 

 

＜幹事報告＞    田中快枝幹事 

＜協議事項＞ 

1.4月、5月のプログラム 

2.細則改訂版について 

3.新年会・雪見例会会計報告 

4.その他 

 ４月米山奨学生のカウンセ

ラー菅野会員 

＜報告・予定＞  

3/1(土)補助金管理セミナー 

3/9(日)地区研修セミナー 

3/13(木)日帰り美術館（山種美術館・山屋） 

3/15(土) ファシリテーター養成セミナー 

3/19(水)日高 RCチャリティーゴルフ 

3/20(木祝）米山記念奨学生終了式・歓送会 

3/23(日)第 2回社会奉仕セミナー 

3/29(土)会長エレクト研修セミナー 

4/ 5(土)飯能 RC60周年記念式典 

4/13(日)米山第一回カウンセラー会議 

4/22(火)入間・入間南合同例会(昼間ゴルフ） 

5/25(日)所沢西 RC創立 40周年記念式典 

3/ 9(日)少年野球連盟総会 

3/14(金)豊岡中・黒須中卒業式 

3/21(金)社会福祉協議会評議委員会 

4/ 8(火)豊岡中・黒須中入学式 

★３月のロータリーレート１＄150円 

 

[晝間和弘エレクト] 

地区補助金管理セミナー

に参加した際にバナーを

頂きました。 

◎100％Every Rotarian 

Every Year  

世界で 3,800 クラブしか

頂いていない物で正会員

が全員年次寄付をしている。 

◎100％ロータリー財団寄付クラブ 

こちらは世界で 4,600 クラブ頂いています。 

 

●委員長報告 

[親睦活動委員会］ 菅野茂実委員長 

 先日の雪見例会には大勢の参加いただきあり

がとうございました。今月の花見夜間例会もよろ

しくお願い致します。 

[プログラム委員会］ 細田浩司委員長 

4月と5月のプログラム。 

4/ 3 我らの生業 

4/10 白幡英悟会員 講師卓話 

   R財団資金管理委員会副委員長 

4/17 竹花豊様 講師卓話 

   中華料理 桃源酒家 代表取締社長 

4/24 入間南RC合同例会に振替 4/22(火) 

5/1・8 定款 7条第 1節により例会取りやめ 

5/15 第 6回クラブ協議会 

5/22 講師卓話 新日本学院理事長ビ・リー様 

5/29 新緑夜間例会(昼間ゴルフ) 

[社会奉仕委員会］ 一柳達朗委員長 

 入間RCで米山記念奨学生のマック ジャハン

さん(ベトナム・女性)の受け入れが決まりまし

た。3/20に修了式4/13にカウンセラー会議と顔

合わせがあります。よろしくお願い致します。 

 

＜出席報告＞ 駒形一人委員長 

事前欠席連絡3名 

 

会員数 出席数 出席率 修正率 

39名 30名 90.3％ ----- 
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■第５回クラブ協議会■ 

■職業分類委員会 滝沢文夫委員 

何か新しい職業分類が増える

かなと思ったのですがそういう

こともなく、ちょっと残念だなと

いう感じです。まだ時間あります

ので付け加えていきたいなと思

います。伊藤様には入会おめでとうございます。

入れ替わって新しい支店長が来れば、また水村

さんよりご紹介頂けるのではないかなと考え

ております。 

■会員選考委員会 関谷永久委員長 

本当に伊藤様のご入会おめでと

うございます。会員選考委員会で

は相応しい方を厳正に調査審査、

理事会に報告するという責務にな

っております。本日は丁度報告の

席に入会者が本当におられて、私もホットして

います。おめでとうございます。 

■会員増強委員会 馬路宏樹委員長 

8 月の増強月間において皆様か

ら会員候補者の推薦をいただきま

した。それを基に 9月 17日には家

庭集会を行い、候補者の方を絞り

込み、今日の例会でお一人の新入

会員をお迎えする事が出来ました。会長年度の

残り約 4ヵ月で年度計画の純増２名に達する様、

引き続き会員皆様のご協力をお願い致します。 

■ロータリー情報委員会  吉沢誠十委員長 

宮崎会長を始め、会員の皆様に

は何も活動してなくて大変申し

訳なく思っております。近いうち

に入会 3 年未満の方を中心に勉

強会、もしくは研修会をさせてい

ただきますので、その時はどうぞよろしくお

願いいたします。 

■出席向上委員会 駒形一人委員長 

活動計画はあらかた出来てる

かと思っていますが、会員の皆

様への声かけ等案内に関して

は、細田さんや事務局の方にお

んぶにだっこで何もしてないの

が現状です。これからは出来るだけ頑張って

声かけをしていこうかなと思っております。 

■会報・雑誌動委員会 水村雅啓委員 

会報は例会の会長の時間など

で、クラブ会員初め会員家族や

回覧先の会員にも読みやすいコ

ミュニケーションツールとなる

ようなものです。毎週必ず出し

ており素晴らしいことで継続していければ

なと思っております。三大義務の一つである

雑誌を購読するというのは必ず第一例会で

委員長さんが内容についてお話するという

のが恒例でしたが出来てない様な。これはや

っぱり一番良くないことだと思いますので

次回から是非まだ何ヶ月かありますので続

けていきたいと思います。  

■親睦活動委員会 菅野茂実委員長 

活動方針としては会員の方々

と親睦を深め、楽しく活動でき

るような活動をしてきました。

会場設営やらで、ある意味飲み

会という形になりましたけれど

も、もうちょいあと 3回ぐらいありますので、

また是非皆さんの多くの参加よろしくお願

いします。 

■プログラム委員会 細田浩司委員長 

プログラムは本日理事会で、5

月のプログラムも承認していた

だき全てのプログラムが完成さ

れました。本当に宮崎会長には

遣りたい事を遣らせて頂きまし

た。ロータリークラブが活性化するように出

席していただいてない会員に、最後はそこま

で声掛けして 1回は連れて行きたいと思って

いますので、よろしくお願いいたします。 

■広報委員会 白幡英悟委員長 

年度の前半は万燈まつりで今

回は物販はなく、ポリオ根絶の

PR に特化してロータリーの存

在感を示せたかなと思います。

あとは東松山のスリーデマーチ

にはエンドポリオの赤い T シャツを着て 10

キロコース歩きロータリーの存在意義また

地区のイベントと共に PR できたと思ってい

ます。あとは機会があれば、入間クラブその

ものの PR も方法として、何か贈呈式の時に

はケーブルテレビさんを呼んだりしてアピ

ールしていきたいと思っております。 

■ロータリー美術館 豊田義継館長 

今年度美術館長の報告の前に

大事なお知らせをします。来週

の例会はロータリー美術館のご

案内を申し上げていますが、集

合場所と出発時間が変更になり

埼玉りそな銀行の前に 12時 50分出発、つま

り 10 分早くしますので 12 時 45 分ぐらいに

集合していただければと思います。 

ノーネクタイで結構です。 一応例会となり

ますので、バッチはできれば付けていただけ

●各小委員長年度計画発表● 
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ればと思います。お昼は出ませんので集合し

ていただき夕食は川越の山屋さんで美味し

い食事をします。テーマは「美術館でお花見」

ということで、桜さくらの素晴らしい作家の

作品が出ますので、楽しみにしていただきた

いと思います。 

本題の報告ですがロータリー美術館は基

本的にガバナーの公式訪問そして市長との

年頭所感、そして来週行われる美術館巡りの

3 点がトータル美術館として歴代の先輩たち

がやってきていることでありまして私もそ

の形を継承していうことになります。委員会

が全て終わりですので、大変喜んでおります

委員として協力していただいた岩崎さんそ

して齋藤さん、滝沢さんに感謝をいたします。

ありがとうございました。 

■健康管理委員会 山根輝彦委員長 

12 月の例会前にインフルエン

ザの予防接種をさせて頂きまし

た。受けていただいた方ありがと

うございました。温かくなってき

ましたが今インフルエンザの B

型がちょうど始まりましたので患者さんも

ちょっと増えてきていますので皆様引き続

き気をつけて過ごして下さい。 

■ロータリー財団委員会  忽滑谷明委員長 

ロータリー財団への寄付は 7 月

と 1月に皆さんから強制的に 55ド

ルいただいてました。年次基金は

毎年 100 ドル以上ということでお

願いをして、皆さんからいただき

ました。それよりも多く関谷さんとかには頂い

ていますので、目標の寄付額はオーバーしてま

す。ロータリー財団に関する例会の講話は 4/10

に白幡さんを予定実施されると思います。それ

と、ポリオ根絶ための万燈まつりにて Tシャツ

を掲示したり、11/3のスリーデマーチでは会長

幹事計 7名で参加をいたしました。一応計画通

り実施されました。 

■米山記念奨学委員会 杉田宏充委員長 

活動は皆様がご存知の通り取

り繕う言葉がない状況になって

おります。一柳さんには大変ご迷

惑かけておりますが、新しい方が

入られるということなので、少し

でも協力して次に繋げたいと思います。 

 

■ゴルフ部 繁田光部長 

年度計画書に記載したゴルフ

部の例会の方は順調に消化して

おります。次は4月22日の火曜日

に南さんとの合同で、狭山ゴル

フで予定しております。次が5月

29日の木曜日、これは新緑例会

でまだ場所は決まっていません。6月26日は最

終例会の前に、豊田さんに狭山を予約していた

だいています。皆様奮ってご参加ください。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 

🌸飯能RC半田武様 

  久しぶりにお邪魔します。 

🌸宮崎正文君,晝間和弘君,田中快枝君,細淵克

則君,水村雅啓君,豊田義継君,吉沢誠十君, 

木下登君,忽滑谷明君,関谷永久君,細田浩

司君,駒形一人君, 

飯能RC半田様ようこそ入間RCへ。飯能信用

金庫入間支店 支店長 伊藤様入会おめでと

うございます。 

🌸関谷永久会員 

  4 年前に準備していた新会社を 3/3 のひな

祭りに設立する事が出来ました。 

🌸一柳達朗君 

次男勝朗の中学受験が終わり合格できま

した。長男智朗も通う東京電機大学中学校

に兄弟で通います。 

 本日¥50,000  累計¥638,000 
 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 3月号 

② ガバナー月信 3月号 

③ 水と衛生月間リソースの五庵ナス 

④ ハイライトよねやま Vol.299 

⑤ バギオだより Vol.107 

⑥ 入間佐渡の日イベント入間市国際交流協会 

⑦ 3/27花見夜間例会出欠表 

⑧ 4/22入間南 RC合同例会&ゴルフ会出欠表 

⑨ 第 9回日台ロータリー親善会議ご案内と 

札幌大会出欠席表 

⑩ プログラム 3.4月 

⑪ 日帰り美術館ご案内パンフレット 

⑫ フードバンクいるま寄贈品受領書 

⑬ フードバンクいるま定例会会議録 

⑭ ロータリー日本財団寄付金領収書 

⑮ 他ロータリークラブ週報＆お知らせ 

⑯ 週報 30,31,32号 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 


